



JURA NORD ACCUEILLERA LE TOUR DU JURA 2025

JURA NORD RENOUE AVEC LA TRADITION CYCLISTE EN ACCUEILLANT LA 19^E ÉDITION DU TOUR DU JURA, ORGANISÉE PAR LE CLUB JURA CYCLISME. AVEC UN DÉPART AUX FORGES DE FRAISANS LE 19 AVRIL 2025, ET LA PRÉSENCE DES CHÂÎNES SPORTIVES POUR UNE RETRANSMISSION EN DIRECT, CETTE COURSE PROFESSIONNELLE, INSCRITE AU CALENDRIER INTERNATIONAL DE L'UCI, OFFRIRA UNE BELLE VITRINE POUR JURA NORD ET SES COMMUNES.



Depuis 2017, le Tour du Jura cycliste est entré dans la cour des grands en intégrant le calendrier UCI. Depuis 2021, cette épreuve, organisée par Jura Cyclisme, fait partie du Tryptique comtois, aux côtés des deux autres courses professionnelles UCI: la Classic Grand Besançon Doubs et le Tour du Doubs. Ces épreuves font partie des meilleures courses du circuit international.



C'est ainsi que chaque année, les cadors du cyclisme international, habitués du Tour de France, arpentent les routes du Jura pour cet événement hors-norme. La Communauté de communes Jura Nord a été sélectionnée pour être collectivité hôte en 2025. « *Il y a toujours eu une tradition cycliste à Jura Nord, qui a accueilli de nombreuses années le Grand Prix de Jura Nord. Cela s'est estompé avec la crise sanitaire, et le Tour du Jura était l'opportunité de renouer avec cette tradition* », rappelle Alain Gounand, conseiller communautaire et élu à Dampierre, par ailleurs ancien directeur sportif de l'Amicale Cycliste Bisontine. L'ex-cycliste dampierrois a pris part à l'élaboration du parcours, aux côtés de Jura Cyclisme.

Le départ se tiendra le 19 avril dans le cadre exceptionnel des Forges de Fraisans. Le parvis de la salle pluriculturelle accueillera le village des partenaires et les 20 équipes professionnelles du peloton international de l'épreuve. « *Le parcours a été réfléchi en concertation avec les élus de Jura Nord, avec la volonté de traverser un maximum de villages. Après Fraisans, le peloton évoluera sur les routes de Jura Nord, avant un nouveau passage à Fraisans, pour rejoindre le sommet du Mont Poupet, où sera jugée l'arrivée du Tour du Jura pour la troisième année consécutive, en passe de devenir déjà mythique* », précise Laurent Monrolin, directeur de la course et vice-président de Jura Cyclisme. L'itinéraire sera officiellement dévoilé le 26 mars prochain aux Forges de Fraisans.

Côté sportif, le spectacle sera au rendez-vous avec une retransmission sur les chaînes sportives, dont trois heures de direct. Des milliers de spectateurs et téléspectateurs vibreront aux exploits des coureurs. 80 % des communes de Jura Nord seront traversées. Avec ses reliefs vallonnés, ses massifs forestiers, mais aussi ses paysages dégagés propices aux coups de bordure, le parcours pourrait poser quelques difficultés aux coureurs. Il y en aura en tout cas pour tous les profils, grimpeurs, puncheurs comme sprinters.

Côté animations, le village des partenaires aux Forges de Fraisans, où Jura Nord animera un stand, permettra aux enfants et adultes de se divertir. Les communes traversées assureront également une ambiance festive et conviviale. Enfin, la traditionnelle caravane publicitaire, précédant le passage du peloton, animera le bord des routes. Rendez-vous donc le 19 avril sur les routes de Jura Nord !